

## ONU condena la muerte violenta de monseñor Duarte Cancino

El Sistema de las Naciones Unidas en Colombia deplora y condena la muerte violenta de monseñor Isaías Duarte Cancino, arzobispo de Cali, en hechos ocurridos el sábado 16 de marzo, en las horas de la noche.

El crimen cometido en la persona de monseñor Duarte Cancino forma parte de la deshonorable serie de actos de violencia perpetrados en Colombia contra ciudadanos, que de manera pacífica y legítima ejercen sus derechos fundamentales y cumplen los deberes propios de su oficio.

Al lamentar la muerte de monseñor Duarte Cancino, obispo que mantuvo una interlocución permanente con el Sistema de las Naciones Unidas, exhortamos a las autoridades colombianas para que de inmediato adelanten todas las actuaciones judiciales orientadas a capturar, juzgar y sancionar a los responsables intelectuales y materiales de este crimen.

El Sistema de las Naciones Unidas en Colombia hace llegar su voz solidaria de condolencia a la familia de monseñor Duarte Cancino, a las autoridades, al pueblo de Cali, a la Conferencia Episcopal y a toda la comunidad eclesiástica.